
Siracusa.  Marcia  per  il
clima,  corteo  dal  Tempo  di
Apollo
Anche a Siracusa la “Marcia globale per il clima”. Domenica 21
settembre  un  corteo  partirà  dal  Tempo  di  Apollo  alle  11.
Un’iniziativa  del  Meet  up  Fare  del  Movimento  45  stelle  ,
organizzata a pochi giorni dal summit dell’Onu sul clima. “I
leader mondiali- spiega il movimento di Grillo- sono convinti
che il cambiamento climatico non interessi quasi a nessuno.
Avremo l’opportunità di dimostrare che si sbagliano”.

Siracusa. Un regolamento per
la realizzazione di murales,
pronta la bozza
(c.s) Sarà presentata nel corso di una conferenza stampa,
venerdì 19 settembre alle 10,30 nella sede dell’assessorato
all’Urbanistica di via Brenta, la prima bozza del regolamento
per  la  realizzazione  di  murales  e  arte  urbana  su  spazi
pubblici e privati.I dettagli dell’iniziativa saranno forniti
dal  sindaco  Giancarlo  Garozzo,  dall’assessore  al  Decoro
urbano,  Valeria  Troia  e  dal  funzionario  dello  stesso
assessorato,  Giuseppe  Prestifilippo.
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Siracusa.  "Educare  alle
differenze",  parte  il
progetto  contro  bullismo,
omofobia,  transfobia  e
violenza contro le donne
Anche  l’associazione  “Stonewall  Siracusa”  tra  le  duecento
realtà co-promotrici – tra associazioni, scuole, case delle
donne, spazi sociali e centri antiviolenza – di una serie di
appuntamenti  in  diverse  città  italiane  per  “conoscersi,
condividere e costruire”. Due giornate, sette tavoli di lavoro
tematici,  cento  interventi  previsti  in  tutta  Italia  e
un’assemblea plenaria per superare “la frammentarietà e dare
una  risposta  collettiva-spiegano  gli  organizzatori-  agli
attacchi  di  forze  conservatrici  e  istituzioni  poco
lungimiranti”. “Educare alle differenze” prenderà il via il 20
settembre.  L’obiettivo  è  quello  di  “stabilire  sinergie  e
connessioni  tra  chi,  dentro  e  fuori  la  scuola,  realizza
progetti dedicati alla valorizzazione delle differenze, alla
pluralità dei modelli familiari, al contrasto agli stereotipi
di genere, alla prevenzione di bullismo, omofobia, transfobia
e violenza maschile contro le donne, tra chi intende la scuola
come  spazio  in  cui  coltivare  rispetto,  libertà  e  senso
critico”.

Calcio.  Carbonaro  torna  in
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maglia  azzurra:  "Voglio
vincere il campionato"
L’attaccante Giuseppe Carbonaro in maglia azzura. L’Asd “Città
di  Siracusa”  ha  comunicato  nel  primo  pomeriggio  di  aver
acquisito il diritto alle prestazioni sportive del calciatore.
Classe 1977, nato a Paternò, Carbonaro rappresenta un gradito
ritorno  a  Siracusa,  dove  ha  giocato  l’inverno  scorso  in
Eccellenza. Diciannove le reti che lo portarono a vincere il
titolo di capocannoniere del girone B. Quest’anno ha iniziato
il campionato nel Paternò.
“Torno  con  la  voglia  di  fare  bene  e  dare  un  contributo
importante per raggiungere l’obiettivo che si è prefissato il
Siracusa che è quello di vincere il campionato”. Queste le
prime  parole  di  Carbonaro  appena  giunto  in  città.  Il
calciatore  si  aggregherà  alla  comitiva  azzurra  già  nella
giornata di domani.
Intanto  nuova  figura  dirigenziale  nella  società.  Ignazio
Veneziano è il nuovo responsabile di marketing e sponsor .

Siracusa. Scuole, a Renzi i
suggerimenti  degli  studenti.
Questionari per "consigliare"
bene il Governo
Le rivendicazioni degli studenti raccolte in questionari da
inviare  al  presidente  del  Consiglio,  Matteo  Renzi.  E’
l’iniziativa  lanciata  dalla  Rete  degli  Studenti  Medi  di
Siracusa  alla  luce  del  nuovo  Piano  Scuola  promosso  dal

https://www.siracusaoggi.it/calcio-carbonaro-torna-in-maglia-azzurra-voglio-vincere-il-campionato/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-carbonaro-torna-in-maglia-azzurra-voglio-vincere-il-campionato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-scuole-a-renzi-i-suggerimenti-degli-studenti-questionari-per-consigliare-bene-il-governo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-scuole-a-renzi-i-suggerimenti-degli-studenti-questionari-per-consigliare-bene-il-governo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-scuole-a-renzi-i-suggerimenti-degli-studenti-questionari-per-consigliare-bene-il-governo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-scuole-a-renzi-i-suggerimenti-degli-studenti-questionari-per-consigliare-bene-il-governo/


Governo.  Le  richieste  degli  studenti  saranno  messe  “per
iscritto  e  in  digitale”.  Un’operazione  che  partirà  il  17
settembre prossimo, quando i ragazzi che frequentano le scuole
della  provincia  potranno  compilare  dei  moduli  con  cui  si
chiederà  loro  quali  sono  gli  interventi  che  ritengono
prioritari e quali i suggerimenti da “girare” al Governo. I
questionari saranno distribuiti all’entrata e poi raccolti. Il
10  ottobre,  invece,  gli  studenti  scenderanno  in  piazza,
aderendo alla mobilitazione nazionale già preannunciata.

Siracusa.  Vigili  del  Fuoco,
cambio  al  vertice.  Raia  al
posto di Comella
Cambio  al  vertice  del  comando  provinciale  dei  Vigili  del
Fuoco. Giosué Raia è da questa mattina ufficialmente il nuovo
comandante. Prende il posto di Aldo Comella, che guiderà il
comando provinciale di Enna. Originario di Taormina, 60 anni,
Raia,  ingegnere  nucleare,  è  entrato  nell’82  nel  Corpo
Nazionale  dei  Vigili  del  Fuoco,  assegnato  al  comando  di
Palermo. Si è occupato di servizio di prevenzione incendi,
protezione civile, soccorso e formazione. Dai primi anni ’90
ha svolto funzioni di vicecomandante, ma è stato anche membro
della commissione per la gestione di un comune sciolto per
mafia, fino ad entrare a far parte dello staff regionale di
valutazione delle attività soggette a rischi rilevanti. Ha
svolto la funzione di comandante supplente a Isernia ed è
stato presidente di un gruppo di lavoro ministeriale. Nel 2004
ha assunto il comando dei vigili del fuoco di Agrigento, per
tornare, pochi anni dopo a Palermo in qualità di dirigente
addetto al comando.
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Siracusa.  Segnalazione:  "La
fontana  di  piazza  Adda  di
nuovo  uno  stagno,  due
interventi in pochi mesi non
sono serviti"
Sono trascorsi pochi mesi da quando la fontana di piazza Adda
è stata ripulita, anche grazie all’intervento di un gruppo di
volontari.  Difficile,  però,  a  guardarla  oggi,  credere  che
quegli interventi- due nel giro di un breve lasso di tempo-
siano davvero stati effettuati. La segnalazione di un lettore
di SiracusaOggi testimonia come le condizioni della fontana
siano  oggi  nuovamente  pessime.  “Spero  che  la  pulizia
effettuata non abbia comportato un esborso per il Comune-
commenta il lettore- poiché non sono stati realizzati secondo
norma.  Una  corretta  manutenzione  è  molto  importante  e  va
eseguita regolarmente con
un  programma  di  interventi  ben  preciso  e  con  la  dovuta
competenza.  Servono  prodotti  specifici  per  il  trattamento
dell’acqua,  ma  vanno  somministrati  regolarmente,  cosa  che
evidentemente  non  è  stata  fatta”.  Senza  nulla  togliere,
ovviamente, a chi ha il merito di mettere a disposizione della
comunità il proprio tempo e la propria buona volontà.
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Siracusa. Comune e quartieri:
"Migliorare il confronto per
spendere meglio"
Un ruolo più incisivo ed un rapporto più stretto e costante
tra  amministrazione  comunale  e  consigli  di  quartiere.  Con
questo indirizzo si è chiuso l’incontro convocato al Comune
tra  gli  assessori  al  Decentramento,  Antonio  Grasso  e  al
Bilancio,  Gianluca  Scrofani  e  i  presidenti  delle  nove
circoscrizioni  del  capoluogo,  alla  presenza  del  direttore
generale, Vincenzo Migliore e del presidente della settima
commissione  consiliare,  Giuseppe  Casella.  L’intento  sarebbe
quello di rendere più efficace il confronto tra Comune e i
quartieri,  anche  per  utilizzare  al  meglio  le  risorse
disponibili, non particolarmente consistenti. La conferenza,
prevista dal regolamento comunale sul decentramento, era stata
annunciata dal coordinatore dei presidenti di circoscrizione,
Paolo  Romano,  presidente  della  circoscrizione  Cassibile  e
spesso in polemica con palazzo Vermexio. Tra i temi dibattuti,
il servizio idrico, il prossimo bando di gara sull’igiene
urbana e i fondi da destinare alla circoscrizioni in vista
dell’approvazione  del  bilancio  di  previsione  2014.Comune  e
circoscrizioni  comunicheranno  di  più  e  più  velocemente,
secondo quanto emerso dalla riunione, utilizzando i canali
telematici prima ancora che altre forme di comunicazione.
“Vogliamo tenere un canale di comunicazione sempre aperto con
i  presidenti  –  commenta  l’assessore  Grasso  –  per  meglio
modulare gli interventi sul territorio. Destinare meglio le
risorse significa spendere soldi in maniera mirata e perciò
più efficace e senza sprechi, a tutto vantaggio della qualità
dei servizi offerti alla collettività”.
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Calcio.  Noto-Comprensorio
Montalto a reti inviolate
Una  partita  ricca  di  emozioni  ma  senza  gol.  Tra  Noto  e
Comprensorio Montalto finisce 0-0. Il Noto inizia bene con due
azioni di pregio di Tancredi e Salese. Poi l’offensiva del
Comprensorio  Montalto  che  ci  prova  in  due  occasioni  con
Khoris. Al 40’ deve uscire anzitempo dal campo Saani e causa
di un infortunio ed entra il giovane Calabrese. Nel secondo
tempo il Noto ci prova con Calabrese e Rabbeni ma non riesce a
segnare.  Il  Montalto  allenato  dall’ex  calciatore
professionista Nappi, prova a segnare il gol vittoria con
Giglio, fa buona guardia la difesa con i centrali Gona e
D’Angelo  e  il  portiere  Ferla,  tra  i  migliori  in  campo.
Episodio importante al 85’ quando Calabrese va in rete su
assist di Rizza, ma l’assistente di linea segnala una dubbia
posizione di fuorigioco.
In sala stampa il mister Fabio Di Sole parla di un punto
importante “contro una squadra forte- ricorda l’allenatore dei
granata-  che  annovera  importanti  calciatori.  Sono  contento
perché la squadra mi segue e sta crescendo, penso che per una
buona  parte  dell’incontro  abbiamo  prodotto  anche  un  buon
calcio,  fino  a  quando  le  gambe  e  la  testa  ce  lo  hanno
permesso”. Sull’infortunio a Saani il mister assicura che la
squadra  dispone  di  “diversi  attaccanti  che,  non  appena
entreranno in condizione e cominceranno a conoscersi meglio ne
faranno delle belle”.
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Calcio.  Noto,  Butera  in
maglia  granata.  Il
centrocampista a disposizione
per la gara di domani
Il  centrocampista  Antonio  Butera  nella  rosa  del  Noto.
L’ufficializzazione questa mattina. Per il calciatore classe
1994 si tratta di un ritorno. Butera è già stato in maglia
granata  nella  seconda  parte  della  stagione  2011/2012.
Cresciuto nelle giovanili della Nissa, con cui ha esordito in
Serie D quando aveva 15 anni, e dopo il Noto, Butera ha
proseguito la sua carriera all’Acireale. La scorsa stagione ha
giocato titolare nel Due Torri e ha anche segnato tre gol.
Antonio Butera è a disposizione di mister Fabio Di Sole per la
gara di domani contro il Comprensorio Moltalto.
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